

Realiza CEDH campaña de no violencia escolar



0



A- A A+

30 de Enero del 2015

En el marco del Día Escolar de la No Violencia y la Paz, la Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó una jornada preventiva y de promoción en los planteles educativos que forman parte del

programa de voluntariado con el propósito de concientizar a las niñas y niños del estado en la importancia de la paz dentro de las escuelas.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDHNL indicó que el acoso, la violencia y la discriminación son causas que impiden el desarrollo integral de la niñez y vulnerando sus derechos fundamentales, y que se presentan en un 44.5 por ciento de los estudiantes de primaria en el país, de acuerdo a datos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

Por ello, la Ombudsman estatal hizo un llamado a fortalecer el trabajo preventivo desde las aulas y la convivencia familiar, basado en el respeto, la solidaridad, la no violencia y la paz como principio básico para la sociedad.

Comentó que la CEDHNL desarrolla el programa “Niñas, Niños y Adolescentes promotores de Derechos Humanos”, cuyo propósito es concientizar y captar a las niñas, niños y adolescentes de las escuelas públicas en el estado para formar parte de una red estudiantil de promoción y prevención de los derechos humanos.

Martínez Garza explicó que este programa se desarrolla a través de talleres sistemáticos dirigidos a las y los estudiantes de nivel básico, conferencias y

capacitaciones a maestras, maestros y autoridades escolares, a fin de brindarles herramientas para detectar y atender casos de violencia.

Durante el 2014 la CEDHNL alcanzó con este programa a más de 400 docentes y se trabajó con más de 13 mil estudiantes de primarias y secundarias que participaron en jornadas informativas, talleres y proyectos de promoción de los derechos humanos y prevención de la violencia.